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К 40-летию Октября 

Ветер заглядывает в конспекты, 
Солнце с удвоенной силой светит. 

А впереди еще целое лето 
Дальних дорог и костров на рассвете... 

Фотоэтюд Э. Гибшмана 

• • • 

~- Чтоб вокруг АЛТИ 
было красиво 

В нашем городе ежегодно воздвигаются новые и новые 
(Ома, школы, асфальтируются и озеленяются улицы. 

Как же обстоит дело с благоустройством у нас в АЛТИ? 
К сожалению, приходится констатировать, что состояние жи-
аого фонда, проезжей- части, тротуаров и прочего не улуч
шается, а наоборот, с каждым годом делается все хуже и 
•уже. 

Взять, к примеру, жилые дома по Северодвинской ули
це. Большинство тротуаров в поселке поломано, ограды у 
домов в ветхом состоянии, во дворе поселка — непролаз
ная грязь. За зелеными насаждениями ухаживают плохо, не 
охраняют их. Мало привлекателен и внешний вид домов. У 
многих поломаны крылечки, входные двери, балконы, раз
биты окна в лестничных клетках. Фасады домов мрачные, не 
окрашены. Не лучше выглядят и студенческие общежития. 

Дирекции института пора ' серьезно заняться благоустрой-
стюм. Прежде всего, для этого нужно составить перспектив
ный план работ и уже с этого года начать выделять средства 
на его осуществление. Главное — суметь к этому важному 
делу привлечь нэшу общественность и жильцов, проживаю
щих в домах АЛТИ. • Значительную часть работ можно сде
лать своими силами — озеленить территорию, отремонти
ровать дороги, тротуары, ограды перед домами и так да-
*•*••• 

Успехи в благоустройстве не приходят сами по себе. Что-
. бы достигнуть их, дирекции, профкому и месткому нужно 
чаще организовывать массовые выходы на работу. 

Состоявшийся 14 мая первый массовый воскресник по 
очистке и озеленению Северодвинской улицы прошел край
не неорганизованно. Участвовали в нем лишь немногие. От
ветственный за выход т. Львовский сам не явился, передо-
ирив дело своему заместителю тов. Марченко. Для нашего 
огромного коллектива подобные воскресники являются про
сто позорными. 

Видеть родной институт и окружающую его территорию 
более нарядной и благоустроенной — таково желание на
ших студентов и профессорско-преподавательского состава. 
Нет сомнения, что общественность института своим трудом 
поможет привести в порядок территорию АЛТИ — нужно 
только взяться за это дело без промедления. 

За канцелярским с т о л о м 
и ю н и закончилось расире-
щ .-гудению, закончивших 
пи гиду наш институт. Не-
ио дней работала снециаль-
' м и с с и я по распределению, 
к состав входили предсташд-
f тм ведомств и министерств, 
мпоряганне которых посту-
• наши выпускники. 
1иучив назначение, иекото-
! пятикурсники написали 
ш директорам тех иредпри-
l.tyia ошт направлены ра-

I ил? ответы. 
f. Давлюк. директор п'рлгнп-
Ьм бондарного на кода Глав
ны (Саха in п г кап шмапь) 

пишет студентке Овсянниковой: 
«Наш завод молодых специали
стов не запрашивал. Завод пол-
ностьдо укомплектован руководя
щим цеховым и ч заводским персо
налом». 

Директор Онежского леспром
хоза Укрлеетары тов. Солдатен-
ко сообщает студентке Поповой, 
что должность, на которую она 
назначена, замещена. 

Эти примеры свидетельствуют 
о том, что ддланы распределения 
молодых специалистов состав
ляются за канцелярским столом. 

В. Д. ИВАНОВ. 
Зав. кафедрой (механической 

технологии древесины. 

Коллектив нашего института 
включился в широкую подготов
ку к празднованию 40 годовщи
ны Великой Октябрьской социа
листической революции. Планом 
мероприятий предусматривается 
подготовить и издать сборник 
научных трудов АЛТИ, провести 
в октябре научную конференция), 
посвященную великому праздни
ку. Разрабатываются лекции по 
темам общеполитического цикла, 
а также готовится лекция «Со
ветская лесная наука за 
40 лет». Готовится к изданию 
библиографический справочник 
по опубликованным научным ра
ботам сотрудников института. 
Однако, подготовка такого спра
вочника тормозится тем, что 
некоторые кафедры до сих пор 
не представили сведений об из
данных работах своих сотрудни
ков. 

Намечается организовать вы
ставку на тему «АЛТИ к 40-лс-
тию Великого Октября». На вы
ставке будут широко показаны 
история АЛТИ, работа отдельных 
кафедр, библиотеки, обществен
ных оргадтизаций, научно-иссле
довательская деятельность и по
мощь производству, работа лабо
раторий, учебно-производствен-
иых мастерских и т. д. К. 1 ию
ня кафедры должны представить 
свои соображения по выставке и 
немедленно начать подготовку 
материалов. На выставке необхо
димо показать также лучших лю
дей института. Для этого будет 
учреждена «Книга почета». 

Большим и важным подарком 
к 40-летию Октября будет слу
жить хорошо проведенная весен
няя экзаменационная сессия. 
Тем не менее, факты свидетель

ствуют, что с подготовкой к эк
заменам в некоторых группах 
не все благополучно. А ведь ус
певаемость — это и есть тот по
казатель, которым студенты 
встретят 40-летие Октября. 

Больдддую работу должен про
делать местный комитет. Он 
организует общественный смотр 
режима экономии по хозяйству 
института и конкурс но рацио
нализации. Так как итоги режи
ма экономии могут быть подведе
ны за какой-то длительный про
межуток времени, то эту работу 
местком должен начать сейчас. 

Необходимо теперь же присту
пить к благоустройству, при
вести в надлежащий порядок 
главное учебное здание, общежи
тия, лаборатории. В этой работе, 
помимо хозяйственной части, 
должны принять участие все 
общественные организации, весь 
коллектив института. 

Комитет ВЛКСМ и профком 
должны организовать вечера 
встречи с ветеранами револю
ции. Организуется кинофести
валь революционных фильмов. 

Хорошую инициативу прояви
ла партийная организация леоо-
хозяйствендюго факультета, ко
торая вопрос о подготовке к 
40-летию Октября обсудила на 
партийном собрании, создала ко
миссию и наметила конкретный 
план мероприятий. 

Теперь дело чести каждого 
коммуниста, каждого члена кол
лектива института активно 
включиться в подготовку И Д О 
С Т О Й Н О встретить историческую 
годовщину Октября, 

П. М. ТРОФИМОВ, 
доцент. 

Повышать роль партийной группы 
Партийная группа—это само

деятельное звено коммунистов 
первичной партийной организа
ции, звено, работающее непос
редственно в самой гуще студен
тов. Она призвана оперативно, 
на ходу решать массу обыденных 
вопросов жизни коллектива сту
дентов. Кому, как не партийной 
группе, близки и понятны стрем
ления и запросы студентов, вид
ны ростки всего хорошего и цен
ного, рождающегося в коллекти
ве; кто, как не партийная груп
па, быстрее всех может заметить 
просачивание подчас чуждых ду
ху советского студенчества явле
ний и организовать им коллек
тивный отпор. Хорошо организо
ванная, деятельная работа парт
группы является залогом воспи
тания высокого чувства долга 

Непонятное 
молчание 

Весенняя сессия в нашем ин
ституте идет полным ходом. Уже 
закончились экзамены на боль
шинстве старших курсов. Каза
лось бы, что работники и препо
даватели ряда кафедр могли бы 
на страницах нашей газеты поде
литься своими впечатлениями о 
ходе сессии. Многое могли бы 
сообщить деканы факультетов и 
учебный отдел — обобщить ход 
сессии, сделать выводы... Но они 
молчал 

Скоро вступит в сессию основ
ная масса студентов I и II кур
сор всех факультетов. В ближай
шие недели кафедры должны бу
дут принять огромное количество 
зачетов, обеспечить предэкзаме
национные консультации, создать 
студентам надлежащие условия 
для подготовки к сессии. 

Накануно предстоящих экзаме
нов было бы весьма полезным и 
своевременным слышать голос та
ких кафедр, как математики, фи
зики, теоретической механики, 
сопротивления материалов и дру
гих. Руководители и преподавате
ли этих кафедр могли бы дать 
студентам ряд советов и реко
мендаций, полезных в ходе подго
товки к сессии, могли бы сооб
щить о мероприятиях, которые 
будут проводиться в помощь сту
денчеству. 

Молчание этих кафедр совер
шенно непонятно. 

студентов, хорошей успеваемо
сти, дисциплины, участия в обще
ственной жизни института. За
служивают внимания некоторые 
положительные стороны* работы 
партгруппы II курса IV группы 
лесоэксплуатационного факульте
та (партгруппорг М. Назаров). 

Коммунисты здесь коллектив
но, постоянно продумывают и 
решают широкий круг вопросов 
жизни студентов, умело приоб
щая к выполнению намеченных 
мероприятий весь коллектив 
группы. 

В группе регулярно проходят 
общие собрания, политические 
информации. Все случаи неради
вого отношения к учебе, наруше
ния дисциплины встречают суро
вое осуждение. 

В результате постоянного конт

роля со стороны партгруппорга за 

выполнением партийных поруче

ний укрепилась дисциплина ком

мунистов. Растет актив. Парт

группой, привлекаются к выполне

нию партийных поручений и бес

партийные студенты. Некоторые 

из них, как Зепков, Кречин и 

другие, будучи агитаторами сре

ди населения, показали себя 

способными пропагандистами по
литики партии. После продолжи
тельного изучения деловых и ор
ганизаторских способностей этих 
студентов, в апреле партгруппа 
рекомендовала тт. Зенкова и Кре-
чина кандидатами в члены 
КПСС. 

Партгруппа прочно заняла свое 

место в коллективе студентов. 

Однако .у нее есть еще много 

вопросов, требующих решения. 

Это наглядно показали резуль

таты экзаменационной сессии. 

Дальнейшее расширение ини
циативы и самодеятельности 
партгруппы будут повышать ее 
авторитет и способствовать хоро
шей учебе и дисциплине. К со
жалению, не все партгруппы на
шего факультета так .строят 
свою работу. Безынициативна 
партгруппа 1 курса (партгрупп
орг Трофимов), II курса (парт
группорг Пихтов) и другие. 

Постоянно укреплять парт
группы, развивать их инициати
ву и самодеятельность—важней
шая задача партийной организа
ции факультета. 

И. ЛОГАЧЕВ. 
II курс ЛЭФ, член партбюро. 

Начались экзамены у студентов-заочников. На снимке: 
лаборантка кафедры химии медицинского института, сту
дентка третьего курса заочного факультета АЛТИ 
В. Д. Кузнецова сдает экзамен по сопротивлению матерпа-
лов преподавателю Е. Д. Добрынину. 

Фото Э. Гибшмана 
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Н а ш ю б и л я р 

24 мая исполняется 70 лет со 
дня рождения заведующего ка

федрой теоретической механики 
доцента Александра Николае
вича Сампсонова. 

По окончании в 1915 году Ле
нинградского университета Але
ксандр Николаевич работал во 
многих средних и высших учеб
ных заведениях. За более чем 
40 лет своей педагогической дея
тельности он подготовил сотни 
инженеров и преподавателей 
средних школ. Многие его уче
ники стали научными работника
ми и руководителями производ
ства. 

Круг научных интересов А. Н. 
Сампсонова охватывает службу 
времени и исследование хода хро
нометров, изучение естественно
го освещения в северных широ
тах и гармонический анализ при
ливов и отливов. Данные, полу
ченные Александром Николаеви
чем по этим вопросам, включены 
в известные справочники, кото
рыми руководствуются при ор

ганизации авиационного и мор
ского транспорта в Арктике. 

Со дня организации в Архан
гельске лесотехнического инсти
тута А. Н. Сэмпсонов работает 
заведующим кафедрой теорети
ческой механики и подготовил 
сотни инженеров для лесной про
мышленности. За успешную под
готовку кадров Александр Нико
лаевич награжден орденом Тру
дового Красного Знамени. 

Лекции А. Н. Сампсонова от
личаются последовательностью, 
четкостью и ясностью. Требоза 
тельный и чуткий педагог А. Н. 
Сэмпсонов служит примером для 
молодых преподавателей нашего 
института, большинство которых 
являются его учениками. 

Желаем нашему юбиляру здо 
ровья, долгих лет жизни, успеш 
ной работы на благо нашей Ро 
дины. 

Группа товарищей. 

На ринге—боксеры АЛ' 

- А у мае в группе 
В прошлом номере нашей газеты была напе

чатана статья преподавательницы кафедры марк

сизма-ленинизма Г. И. Боскис «Студенческие 

будни». В ней поднимается вопрос о том, как 

| сделать жизнь группы более интересной, полез-
I ной, запоминающейся. 

Сегодня мы помещаем выступления студентов, 
в которых рассказывается о том хорошем, что 
было в жизни их групп в этом учебном году. 

Это толЬко начало 
Дружный коллектив в нашем 

группе сплотился но сразу. В пер-
выо дни учебы мы еще плохо 
знали друг друга, держались 
порознь, поело занятий спешили 
разойтись по домам. В группе 
не было даже определенного пла
на комсомольской работы — что 
уж тут говорить о коллективе. 

Но постепенно обнаружилось, 
что у нас есть немало деловых, 
активных 'Комсомольцев, которые 
но могут сидеть без дела. Очень 
многие стали заниматься в раз
личных спортивных секциях. Так 
появились у нас в группе хорошие 
спортсмены — гимнастка Тамара 
Андрущенко, фехтовальщик Вла-
дислап Паромов, легкоатлет Ста
нислав Лубнип, баскетболист 
Юрий Лазарев. В предвыборную 
кампанию комсомольцы Бэлла 
Дитятева, Станислав Лубнкн, 
Николай Грибов и другие были 
неплохими агитаторами. 

Вокоре мы почувствовали, как 

Крепнет у нас в группе коллек

тив. Выяснилось, что очень мно

гие наши студенты интересуются 

техникой, спортом, неплохо раз

бираются в политических событи

ях. Перед экзаменами комсомоль

цы помогали друг другу в учебе. 

Зимнюю сессию группа закон

чила с неплохими результатами, 

а Виктор Мусиков и Эдуард Са

биров сдали все экзамены на от

личие.. 

Во втором семестре мы с пер

вых же дней развернули боль

шую работу в груше. Конечно, 

Они любят музыку 
Интересную беседу о жизни и 

творчестве Чайковского провела 
недавно 4-я группа первого кур
са ЛХФ. 
Ляля Басаева коротко расска

зала и жизни великого русского 
композитора, ,о его произведени
ях. Пересказ • содержания опер 
«'Пиковая дама», «Евгений Оне
гин» и балета «Лебединое озеро» 
сопровождался проигрыванием 
записанных на грампластинки 
арий из опер и фрагментов из 
балета! Были исполнены и дру
гие произведения Чайковского. 

•&сем присутствующим • очень 
понравилась беседа о любимом 
композиторе. Теперь.группа гото
вится повести такой же разговор 
о творчестве Бетховена. 

Г. Г Р А Б О В С К И Й . 
I курс ЛХФ. 

тут уж первым делом составили 
и обсудили план. Стали аккурат
но проводить политинформации— 
о .сессии Верховно™ Совета 
СССР, о реорганизации управле
ния промышленностью, подробно 
ознакомились с постановлениями 
Пленума ЦК КПСС. Оказалась, 
что наши товарищи неплохо раз
бираются в этих вопросах. Они 
сами смогли привести ряд приме
ров существующей чрезмерной 
централизации в управлении на
родным хозяйством. И вообще на 
этой беседе чувствовалась, что 
наши студенты близко к сердцу 
принимают то, чем живет сейчас 
весь народ, что они будут стре
миться сделать что-нибудь хоро
шее и полезное для своей страны. 
Затронули мы и вопрос о нашей 
профессии. Рудольф Леонидович 
Ашзстин рассказал нам об орга
низации управления в области 
энергетики. Подробнее со своей 
будущей специальностью мы по
знакомились во время экскурсии 
на Молотовскую тёплоэнерго-
централь. 

Конечно, все это пока только 
начало—.начало больших хороших 
дел, начало дружбы... Важно, что 
коллектив у нас уже есть. Хо
чется только, чтобы комитет ком
сомола и факультетское бюро 
больше обращали внимания на 
работу в группах, и больше всего 
помогали первокурсникам. 

В. БОХОВКИН. 
I курс ТЭ. 

Г л а в н о е — и н и ц и а т и в а 
У нас в группе тоже было 

много интересного. Устроили од̂  
нажды лыжную вылазку в Жаро 
виху. Катались с горки, много 
фотографировались — очень бьг 
ло весело.... 

Любим мы литературу, кино 
театр... Зимой все вместе смот
рели спектакль «Когда цветет 
акация...» и потом долго дели 
лись впечатлениями. Жаль толь 
ко, что очень мало книг, филь 
мов и пьес о нашей студенческой 
жизни. 

Всем в группе очень понрави
лась беседа о нашей будущей спе
циальности, об учебной и произ
водственной практике. Эту беседу 
провели студент V курса ЛХФ 
Д. Трехоиип и чегверокурсницы 
ЛХФ Н. Власова и А. Торопова. 
А во втором семестре все мы 
прочли книгу «Хозяйка леса», хо
рошо рассказывающую о нашей 
профессии. 

По просьбе наших студентов 
преподаватель кафедры лесовод
ства В. А. Бердников провел бе
седу о международном положе
нии. Интересно прошли экскурсии 
на лесозавод им. Молотова и на 
обувную фабрику. 

Вся наша группа активно участ
вовала в подготовке и проведе
нии факультетского вечера. 

Конечно, было у нас в работе и 
немало недостатков, но важно, 
что мы не сидели сложа руки и 
не ждали пока за нас кто-то при
думает что-нибудь интересное. 

В. АНИКЕЕВА. 
III Курс ЛХФ. 

В городе славного, прошлого 
Этой зимой мы совершили эк

скурсию по замечательным ме
стам Ленинграда; правда, эта эк
скурсия была пока только мыс
ленной. Но нам она очень понра
вилась и принесла большую поль
зу. ' 

Наша студентка Тося Дружи
нина подробно и хорошо познако
мила нас с одной из лучших до
стопримечательностей — Зимним 
дворцом. Во время рассказа То
ся показала фотографии и репро
дукции с картин. Вслед за рас
сказчицей мы мысленно побывали 
в Георгиевском, Гербовом, Малом 
Тройном и Большом Тронном за
лах. 

...Вот Гербовый зал. Здесь соб
рано около 70 знамен, начиная с 
времен Полтавской битвы и кон
чая Великой Отечественной вой
ной. Перед глазами возникают 
картины далекого п славного 
прошлого... А вот Петровская га
лерея. Здесь собраны вещи, при
надлежащие Петру I; здесь ма
стерская, где он работал, инстру
менты, сделанные им самим... 

Переходим в Георгиевский 
зал, место бывших царских 
празднеств. С 1937 года здесь 
установлена большая карта СССР, 
замечательная тем, что она ' со
ставлена из 4500 различных мине
ралов. 

Мысленно следуем дальше, по
ражаясь замечательному мастер
ству русских архитекторов... В .за
ле итальянской живописи любу
емся картинами Леонардо да 
Винчи, долго стоим перед порт
ретом старушки—кисти голланд
ского художника Рембрандта. 

После Дружинина показала нам 
репродукции и фотографии с кар
тин великих русских художников 
Репина, Айвазовского, Шишкина, 
Куинджи... Нам очень понрави
лось наше мысленное путеше
ствие по Зимнему дворцу. Все 
мы решили побывать в Ленин
граде, чтобы лучше . познако
миться с этим замечательным го
родом. 

Н. КОРЕНЕВА. 
II курс ЛХФ. 

Наша секция бокса организо-
галась в конце декабря 1956 го
да. Желающих заниматься ока
залось очень много. 

Тренировались мы четыре ме
сяца, и, наконец, впервые попро
бовали свои силы на первенстве 
института, проходившем 21—22 
апреля. На следующей неделе 
провели товарищескую встречу 
со студентами медицинского ин
ститута. На этой встрече мы уз
нали своих . соперников, с кото
рыми должны были вскоре встре
титься на первенстве города. 

Первенство города проходило 
11—12—13 мая. В нем участво
вало 6 команд. Основными пре
тендентами на первое место все 
считали боксеров общества «Пи-
шевик». 
Наш институт был представлен 

двумя командами. Все участники 
очень волновались, но уже после 
первого дня соревнований, когда 
нами было выиграно десять боев 
и лишь один проигран, ребята 
поняли, что могут и должны ус
пешно бороться за первое и вто
рое места. 

Интересно прошла встреча на
шего боксера Воронцова с пред
ставителем «Красной звезды». 
Воронцов хорошо провел встре
чу и добился убедительной побе
ды. Смело выступили Трофимов, 
Шумовский, Плашкин. 

На второй день соревнований 
хорошо выступил Кононов, кото
рый победил Попова из «Пище
вика». Булычев (1 команда 
АЛТИ) встретился с Семаковым 
(2 команда АЛТИ) и одержал 
вторую победу в этих соревно
ваниях, хотя Семаков рказал ему 
упорное сопротивление. Успешно 
выступил Боровской (1 команда), 
хотя и строил свой бой только 
на силовом обмене ударами. 
Особенный интерес представля

ла встреча нашего боксера Шу-
мовского со спортсменом «Пище
вика» Смирновым. Шумовский 
отлично провел встречу, и, каза
лось, что разногласий . в при
суждении победы быть не мо
жет. Однако, судьи совершенно 
неожиданно об'явилй победу 
Смирнова. Тогда наши команды 
подали протест. Бой был пере
смотрен, и победу заслуженно 

присудили Шумовскому. 
«Пищевик» отстал 

на три очка, поэтому бои 
еще упорнее. Булычев 
свой финальный бой у"! 
разрядника из «Красной 
и стал чемпионом города 
легком весе. Семаков зан| 
тье место. В легком весе! 
ской и Мальцев поделили! 
и четвертое места. Н$ 
однообразие в действиях! 
шало Воронцову, и он вья 
ниже своих возможностей.! 
весовой категории (1 по! 
ний) чемпионом городя 
представитель нашей 
команды Глазов. Финалы̂  
с Кулаковым (АГМИ) щ 
провел несколько хуже, 
дыдущие, однако, одержа! 
ду. Он также стал чем! 
города. 

В 1 среднем весе за 
третье места боролись За] 
п Дробышев. На первенея 
ститута Дробышев потери 
ражение от Завсрнина, ноГ 
он взял реванш и вышел [ 
рое место. 

Таким образом, пять 
из нашего института ст*Л 
пионами города на 1951 
Булычев, Глазов, Трофимо} 
рячкин, Вдовин. Четверо 
вторые места: Кононов, 
шев, Шумовский, Плаюти] 

В командном зачете 
команда заняли первое 
результатом 125 очков, 
команда, набрав 31 очко, 
второе место. Обе командй 
граждены дипломами, a i 
вручен кубок. 

Такие результаты, к ей 
нию, оказались совершенна 
ожиданными для кафедры! 
воспитания, которая мало : 
ния уделяла этому виду ci 
Наша секция нуждается 
необходимом — не хватает! 
боксерских перчаток. 
• Не надо забывать, что d 
переходящий, и одним жел 
заниматься боксом нам I 
.удержать. Нужно, чтоб инс 
имел свой ринг и необхч 
боксерское оборудование. 

В. ГОРЯЧИ 
II курс Л1 

На снимке: трениропочнып rton. боксеров полулегкого веса Ю. Щ 
пычевТ, мнившего на первенстве города первое место, и А. СемакоЩ 

Фото Э. Гибшмана. 

М о т о к р у ж о к р а б о т а е т 
4 октября 1956 года состоялось 

первое занятие нашего институт
ского мотокружка, в который за
писалось 28 человек." 

Руководителем кружка был на
значен студент II курса лесоин-
женерного факультета В. Курапое. 
Перед зимней сессией нам выде
лили подвальное помещение, где 
сейчас .И занимается наш кружок. 
Сейчас у нас есть два мото

цикла, инструмент, столы для ра
боты, плакаты, разобранный дви
жок К-125. Регулярно "проводят
ся практические занятия. 

Кое в чем помог кружку новый 
комитет ДОСААФ, но нам тре

буется его постоянная па 
На конференции ДОСАА1 

ло решено пополнить парк! 
циклов, но так до сих nop̂ f 
не сделано. 

Но тем не менее, круж 
ужо добились значительны! 
хов. Перед 1 мая в ииститя 
ла приглашена экзаменши] 
комиссия из государства 
тоинспекции. На право 
мотоцикла сдали 22 человй 
них хорошие и отличные 
получили студенты Сергеев,' 
цев, Миронов, Бобровский и 
гйе. Д. МОЗГОВ̂  

II курс ЛМ 

Йиеъмо в редакцию 
Разрешите мне на страницах пострадавшей от 

Вашей-газётЫ выразить искрен
нюю благодарность . студентам 1 
курса лесоэксплуатационного фа
культета за товарищеское сочув
ствие и материальную помощь, 
которую они оказали моей семье, 

пожара 
.Сыктывкаре 29 апреля 1951 

Я. ПЕРЕДРИ 

Студент 1 курса Л 

Р е д а к т о р А. С. СИННИНО 
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